

Temporäre Änderung Verkehrsführung

Die Strassenbauarbeiten an der Industriestrasse sind weit fortgeschritten. Die Albin Borer AG wird ab dem 4. März 2024 bereits die beiden letzten Etappen (Wahlenstrasse bis Weihermattstrasse) in Angriff nehmen und diese bis Ende April 2024 abschliessen.

Während dieser beiden Etappen muss die Verkehrsführung aufgrund der engen Platzverhältnisse angepasst werden. Dies bedeutet, dass der betroffene Abschnitt nur als Einbahnsystem befahrbar sein wird. Dazugehörige temporäre Massnahmen:

- Ab Wahlenstrasse nur Einfahrt in Industriestrasse und keine Ausfahrt.
- Lastwagenfahrverbot in der Neumattstrasse ab Durolaminat in Richtung Schlössli Pub temporär aufgehoben.
- Neumattstrasse Tempo 30.
- Das Gewerbe wird gebeten in der betroffenen Zeit deren Verkehrsaufkommen möglichst tief zu halten.



Das ausführende Bauunternehmen Albin Borer AG sowie die Bauleitung werden bemüht sein, die Bauzeit und die damit auftretenden Behinderungen möglichst kurz zu halten.

Heimatscheine sind ab dem 1. Januar 2024 im Kanton Solothurn nicht mehr hinterlegungspflichtig

Während die Heimatscheine in anderen Kantonen längst abgeschafft wurden, benötigte man ihn im Kanton Solothurn immer noch als Nachweis des Bürgerrechts. Nun soll sich dies ändern. Ab dem 1. Januar 2024

können die Gemeindeverwaltungen die entsprechenden Informationen direkt aus dem eidgenössischen Verzeichnis der Zivilstandsämter beziehen. Daher benötigen die Einwohnerkontrollen für Anmeldungen keine Heimatscheine mehr. Die Einwohnerinnen und Einwohner, welche ihren Heimatschein auf der Gemeindeverwaltung Büsserach hinterlegt haben, können diese während den Öffnungszeiten abholen. Gerne stellen wir Ihnen das Dokument auch auf Anfrage zu (verwaltung@buesserach.ch).

Gesucht: Mitglied für die Energiekommission

Infolge Demission ist in der Energiekommission für den Rest der Amtsperiode 2021-2025 ein Kommissionssitz neu zu besetzen. Haben Sie Interesse in der Energiekommission mitzuarbeiten? Dann senden Sie Ihre Interessensbekundung bis 15. März 2024 an cathrin.schmid@buesserach.ch.

Alterskommission

Der Gemeinderat legt grossen Wert darauf, dass sich die Lebensqualität älterer Menschen in Büsserach stetig verbessert und will zukünftige Herausforderungen proaktiv angehen. Aus diesem Grund wird ab sofort in Büsserach eine Alterskommission eingesetzt. Am 5. Februar 2024 hat der Gemeinderat folgende Mitglieder in die Alterskommission gewählt:

- | | |
|-------------------|--------------------|
| – Daniel Scherrer | – Roger Strohmeier |
| – Renate Borer | – Denise Blanco |
| – Werner Hartung | – Franziska Kübler |
| – Reto Saner | |

Der Gemeinderat ist überzeugt, dass wir mit der Umsetzung der Altersstrategie in Büsserach positive Veränderungen in altersgerechten Angeboten erreichen werden. Wir wünschen der neuen Kommission viel Erfolg und danken den neu gewählten Mitgliedern für Ihr Engagement.

Räumen des Winterschnittes in der Kirschenplantage

Gesucht sind naturverbundene, freiwillige Helfer zum Räumen der Kirschenplantage vom Winterschnitt.

Treffpunkt Samstag, 16. März 2024
von 09.00 Uhr – ca. 11.00 Uhr
Ort Direkt bei der Kirschenplantage

Bitte Handschuhe und gutes Schuhwerk mitnehmen. Für eine Zwischenverpflegung mit Getränken wird gesorgt. Die Forst- und Allmendkommission dankt bereits im Voraus für eine rege Teilnahme.

Veranstaltungen

25.02.2024	Gottesdienst, Kirche Büsserach mit Kirchenchor
03.03.2024	Abstimmung
07.03.2024	Mütter- und Väterberatung
10.03.2024	Gottesdienst (Suppentag), Kirchenchor, Kirche Büsserach
11.03.2024	Kartonsammlung
13.03.2024	Kinderartikel-Börse, Konzertsaal
15.03.2024	Jugendraum offen
20.03.2024	Kinderdisco, Jugendraum

Kinderfasnachtsumzug vom 8. Februar 2024



Koordinationsstelle «Demenz leben» des Kantons Solothurn

Die neue Koordinationsstelle bietet eine Übersicht über Angebote und Veranstaltungen rund um das Thema Demenz. Besuchen Sie die neue Website: <http://www.demenzleben-so.ch>

Einwohnergemeinde Büsserach
Breitenbachstrasse 22, 4227 Büsserach

Sozialpreis + Sozialstern Kanton Solothurn 2024

Mit dem Sozialpreis werden Institutionen, Vereine, Organisationen, private und öffentliche Unternehmen, Gruppen oder Einzelpersonen gewürdigt, die in einem besonderen und aussergewöhnlichen Masse soziales Engagement zeigen oder gezeigt haben. Der Sozialpreis wird jährlich vergeben und ist mit 20 000 Franken dotiert.

Der Sozialstern ist ebenfalls mit 20 000 Franken dotiert und richtet sich an Unternehmen, die sich vorbildlich dafür einsetzen, Arbeits- oder Ausbildungsplätze für Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung zu erhalten oder zu schaffen. Unter allen Nominierten vergibt das Publikum im Rahmen der Preisverleihung einen Publikumspreis. Bewerbungen sowie Vorschläge von Dritten können bis spätestens 15. April 2024 unter folgendem Link oder QR-Code eingereicht werden:

https://formulare.so.ch/ddiags_inter



Alle weiteren Informationen:
www.so.ch/sozialpreis

Kinderartikelbörse



Die Kinderartikel-börse findet von 14.00 – 16.30 Uhr im Konzertsaal Büsserach statt.

Kosten pro Tisch:
Fr. 10.– + 1 Kuchen

Anmeldung: www.elternzirkel.ch
Der Elternzirkel Büsserach freut sich über zahlreiche Teilnehmer/-innen und Besucher/-innen.

Steuerklärungsdienst fachkundig-vertraulich-diskret

**PRO
SENECTUTE**
GEMEINSAM STÄRKER

Die Einwohnerinnen und Einwohner des Kantons Solothurn erhalten gegenwärtig ihre Steuererklärungen für das Jahr 2023. Für Seniorinnen und Senioren ist das Sammeln der benötigten Unterlagen, deren Einordnung und das Übertragen der Daten teilweise eine Herausforderung. Pro Senectute Kanton Solothurn bietet hierzu ein Angebot für Personen im AHV-Alter, bei welchem freiwillige Mitarbeiter/-innen dies für die Seniorinnen und Senioren erledigen. Die Kosten richten sich nach dem zeitlichen Aufwand. Nehmen Sie mit der Fachstelle Kontakt auf.

Pro Senectute Kanton Solothurn, Fachstelle für Altersfragen Dorneck-Thierstein, 061 781 12 75, info@so.pro-senectute.ch

Telefon 061 789 90 30
verwaltung@buesserach.ch